

Ulm Juli 2023

Einführung Schulstraße an der Spitalhof Gemeinschaft.Schule

Liebe Eltern

die Spitalhof Gemeinschaft.Schule wird Pilotschule für das Vorhaben "Schulstraße". Wie Sie der Presse sicherlich schon entnommen haben, startet die Stadt Ulm gemeinsam mit unserer Schule dieses Pilotprojekt erstmals in Ulm. In der zweiten Schulwoche nach den Ferien KW 38, Montag, 18.9.2023 ist es so weit und die Zufahrtsstraßen: Glasgasse + Theatergasse werden zu den üblichen Bring- und Abholzeiten für die sog. "Elterntaxis" gesperrt.

Die Einführung der Schulstraße hat folgende Ziele:

- Die Schüler*innen und die Eltern werden für das Thema „Sicherer Schulweg“ sensibilisiert.
- Den Schüler*innen, die zu Fuß zur Schule kommen, wird direkt vor der Schule (dem Nadelöhr der Elterntaxis) mehr Sicherheit eingeräumt.
- Die Schüler*innen, die mit dem Auto gefahren werden, bestreiten mindestens die letzten 100-200 Meter zu Fuß zur Schule.
- Die Schüler*innen lernen sich im Verkehr selbständig oder in Begleitung sicher zu bewegen.
- Die Schüler*innen und ihre Eltern probieren alternative Mobilitätsformen zum Auto aus. (Zu Fuß, mit dem ÖPNV, mit dem Roller, dem Fahrrad)
- Die Schüler*innen kommen wach und gut gelaunt in der Schule an.
- Die Schüler*innen haben schon vor und auch nach der Schule Kontakt zu ihren Mitschüler*innen. Sie gehen Wege gemeinsam.

Insgesamt wird dadurch Klima- und Umweltschutz aktiv gelebt.

Die Spitalhof Gemeinschaft.Schule ist Pilotschule für das Thema Schulstraße in Ulm. Gelingt dieser (einjährige) Versuch, kann dieser wegweisend für weitere Schulen sein.

Wir möchten den Kindern zum Start der Schulstraße eine besondere Freude bereiten und suchen hierfür auch Sie als Partner und Unterstützer.

Das Team des Einstein Marathons, mit dem uns als Schule bereits eine langjährige Partnerschaft verbindet, wird uns am ersten Tag einen großen Zieleinlauf-Bogen vor der Schule aufbauen und für die Kinder und Eltern ein Zeichen setzen, dass ein wichtiger "Schritt" gemeinsam geschafft wurde.

Ein Team aus Lernbegleiter*innen, der Sozialarbeit und Eltern der Schule werden für die Schüler*innen eine gesunde "Frühstücksecke" vorbereiten. Dadurch wird auch das Thema gesunde Ernährung aufgenommen.

Es werden weitere kleine Laufwettbewerbe und Spielangebote auf den gesperrten Straßen stattfinden.

Wir freuen uns sehr über Ihre Unterstützung indem Sie auch Ihre Kinder motivieren eigenständig zur Schule zu gehen und sich an Aktionen in dieser Woche und über das Schuljahr hinweg aktiv beteiligen.

Bitte melden Sie sich bei Fragen und Ideen per Mail an spitalhof-gms@ulm.de oder Ihre Elternvertreter*innen.

Das Thema Schulstraße/Sicherer Schulweg wird auch von Seiten des Landes Baden-Württemberg www.movers-bw.de unterstützt. Hierzu werden wir im Laufe des Schuljahres weitere Aktionen durchführen.

Sehr gerne sind wir natürlich auch offen für weitere Ideen, damit das Pilotprojekt Schulstraße in Ulm erfolgreich wird.

Wir freuen uns, dass die Stadt Ulm alles dafür tut, dass Ihre Kinder weiterhin sicher und gesund zu uns an die Schule kommen.

Weitere genaue Informationen (zu Elternhaltestellen und den konkreten Aktionen) erhalten Sie zu Beginn des Schuljahres.

Wir wünschen Ihnen erholsame, sonnige Sommerferien.

Im Namen des Orga.Teams



Schulleiter